
横須賀市立ろう学校 

 

 

     かしわ祭ふりかえり 
１７日（金）にかしわ祭の振り返りを行いました。本番のビデオを見てから事

前に書いた振り返りを発表しました。「みんなで協力して楽しい劇にすることが

できて良かったです。」「♪ハッピーソング♪が気に入りました。歌っていたら幸

せな気分になりました。これからも歌いたい！」「本番は緊張を捨てて頑張りま

した！」「声も大きく出せて良かったです。家族が見に来てくれたので

嬉しかったです。」「再来年のかしわ祭が楽しみです。」「手話やダンスを

頑張りました。ぼくは 100点です。」「初めてのかしわ祭で前日から緊

張していて、幕が開いた時、心臓が爆発しそうでした。」「とても良い思

い出になりました。」「お客さんに見られてちょっとだけ恥ずかしかっ

たです。でも、役になりきって台詞を言えました。」「次のかしわ祭では、

難しいダンスを頑張りたいです。」等々・・。子どもたちそれぞれの頑

張った気持ちが伝わってくる振り返りの会でした。 
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11月 19日は『世界トイレの日』
でした。世界中で家や家の近くに
トイレがない人、屋外で排泄をし
なければならない人たちが約 5
億人。安全できれいなトイレを使
うことが出来ない人たちが、約３
6億人います。たくさんの子ども
たちが不衛生な環境で命を落と
したり、学校に行けなかったり、
危険な環境に置かれていること、
日本の子どもたちの使っている
安全なトイレは当たり前ではな
いこと等について16日の朝の会
で話をしました。みんな真剣な表
情で話を聞き、最後に 6年生の奈
穂さんが、「みんながきれいに使
う。気持ちよく使 
えるトイレにする 
といい」等、感想 
を発表してくれま 
した。 
 

世界トイレの日 
 

 

後期の係活動がスタートしています。かしわ祭の取り組み

もあり、少し遅れてしまいましたが、後期も『図書・時間

だよ係』『配布・補充係』『クイズ・レク係』の３つに分か

れての活動になります。係決めでは、「6年生はこれから忙

しくなるから 5 年生 3 人が分かれたほうがいいと思う」

「低学年がやりやすい係担当したほうがいいと思う」等、

全体を考えた意見も聞かれ、スムーズに係決めをすること

ができました。どんな活動をしてくれるのか楽しみです！

レク係は、秋の遠足に向けて準備を始めています！ 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

後期係活動 
 
今後の 
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 【お願い】体育授業で縄とびを使います。12月中旬より使

用 いたいと思いますので、ご準備をお願いいたします。 

 

 

 


